

Bretzfeld

Finanz-Software der KIVBF im Einsatz

[18.05.2011] Ihre bisherige Finanz-Software hat die Gemeinde Bretzfeld durch die Lösung dvv.Finzen der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) abgelöst.

Die Gemeinde Bretzfeld in Baden-Württemberg ist zum 1. Januar 2011 im Finanzwesen sowie im Bereich Steuern und Abgaben auf die Anwendung dvv.Finzen der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) umgestiegen. Wie der IT-Dienstleister jetzt mitteilt, war der Wechsel von der bislang eingesetzten Finanz-Software notwendig geworden, da diese vom Hersteller nicht auf die Doppik umgestellt werden sollte. Ab Sommer 2010 wurden in Bretzfeld die Haushaltsdaten manuell sowie maschinell in das neue System übernommen. Die Übernahme der Altdaten im Bereich Wasser/Abwasser wurde durch umfangreiche Nachprogrammierungen ermöglicht. Nach Angaben der KIVBF plant die Kommune nun, noch in diesem Jahr die Komponente dvv.Finzen Kassenbaustein im Bürgeramt und in der Stadtkasse einzuführen. Auch bei der automatisierten Zahlungsabwicklung und dem Workflow bei Ordnungswidrigkeiten sehe die Gemeindeverwaltung Optimierungsmöglichkeiten: Ab dem Jahr 2012 werde daher voraussichtlich die Lösung dvv. Ordnungswidrigkeiten in Bretzfeld zum Einsatz kommen. Im Personalwesen sowie im Einwohnermeldeamt arbeitet die Gemeinde bereits seit dem Jahr 2007 mit Verfahren der KIVBF.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Bretzfeld, Finanzwesen, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF)